

El Teatro Castelar acogerá el nombramiento de Ana María Sánchez como Hija Predilecta

14/03/2023



Imagen de archivo de Ana María Sánchez.

El acto de nombramiento de Ana María Sánchez como Hija Predilecta de la Ciudad a título póstumo tendrá lugar el viernes 17 de marzo a las 19 horas en el Teatro Castelar de Elda. Cabe recordar que tras su muerte el pasado mes de septiembre, el Ayuntamiento aprobó por unanimidad este reconocimiento digno de la cantante eldense.

Este acto contará con dos partes, la primera será la institucional, presidida por el alcalde, Rubén Alfaro, que entregará a la familia el título. A la finalización del acto institucional dará comienzo el Concierto-Homenaje a cargo del Coro y Orquesta del Conservatorio de Música Ana María Sánchez. El concierto constará de dos partes y estará dirigido por Pilar Vañó. El repertorio está formado por obras que marcaron la trayectoria profesional de

Ana María Sánchez, como piezas de *Nabucco* y *La Traviata*, de Verdi y *Carmen*, de Bizet.

Las obras serán interpretadas por las sopranos Teresa Albero y María Dolores Fito y los tenores Francisco Javier Jiménez y José Carlos Blanes.

Se ha invitado tanto a la familia como a asociaciones culturales y festeras de la ciudad, y también, a petición de la familia, a los alcaldes Adela Pedrosa y Juan Pascual Azorín, con quienes Sánchez tuvo mucho trato.

Las entradas para asistir al acto de nombramiento y al concierto-homenaje pueden retirarse a partir de las 10:00 horas de mañana miércoles en la Tourist Info de

Elda, situada en la calle Nueva, número 14, hasta que se agoten.

La cantante eldense recibió importantes premios: el Laurel de Oro de las Artes de la UA, el premio «Importante» de *Información*, el «Yelmo de Oro» de la Sociedad de Conciertos de Albacete y ha sido

galardonada con la Encomienda de Número de la Real Orden del Mérito Civil. El Ayuntamiento de Aspe bautizó una calle con su nombre y Elda lo puso al Conservatorio de Música. Asimismo, fue pregonera de las Fiestas Mayores, de las fiestas de Fallas y de Moros y Cristianos. También era miembro de la Academia de Bellas Artes de San Carlos de Valencia.